



MS Knittelfeld Lindenallee

+43 3512 82890

nms.knittelfeld.lindenallee@aon.at



Packende Duelle in der Knittelfelder Schwimmarena

8. Knittelfelder Aquathlon: Steirische Schulmeisterschaften 2018

Am 13. Juni fanden diesteirischen Aquathlon-Schulmeisterschaften nun schon um 8. Mal in Knittelfeld statt. 450 Schülerinnen und Schüler aus 33 Schulen folgten der Einladung der „Veranstalterschule NMS Lindenallee Knittelfeld mit RLZ für Schwimmen“. Alle 15 Minuten starteten jeweils 30-50 SchülerInnen in 12 Startgruppen den Wettkampf als Massenstart und brachten das Wasser im 50m Sportbecken des Knittelfelder Schwimmbades zum Brodeln. Nach dem Schwimmen ging es in die Wechselzone und von dort auf die Laufrunde im Schwimmbadgelände.

Sportstadtrat DI (FH) Harald Bergmann, Referatsleiter Wolfgang Mühlthaler und Gemeinderätin Anica Lassnig bedankte sich bei Veranstaltungsleiter Hubert Fessl und beim gesamten Organisationsteam der NMS Lindenallee Knittelfeld und dem Partnerverein ATUS Knittelfeld für die Ausrichtung dieser Meisterschaften.

Die Tagesbesten: Steiner Patrick, VS Kraubath (Kurzstrecke, 50m Schwimmen/500m Lauf), Katharina Bäck, BORG Liebenau (Mittelstrecke, 100m Schwimmen/1000m Lauf) und Simon Fessl, BG/BRG Knittelfeld (Langstrecke, 150m Schwimmen/1500m Lauf).

Fotos und alle Ergebnisse im Detail auf:

www.nms-lindenallee.at/rlz.htm
www.atusknittelfeld-schwimmen.at

